

Im Feldbach gings auf eine kulturelle Reise um die Welt

Am vergangenen Donnerstag luden die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Feldbach zur Schlussparty



Gut besuchte Schulschlussfeier am vergangenen Donnerstag an der Sek Feldbach, hier beim Auftritt einer der zwei Bands.

Dieses Jahr war die Unterhaltung zum Schuljahresende sehr vielfältig und wie immer kreativ gestaltet. Ein leichter Einstieg mit musikalischen Auftritten der Schüler und Schülerinnen, die mit abwechselnden Liedern eine gute Stimmung verbreiteten, wurde begleitet von leckerem Essen aus verschiedenen Ländern. So gab es neben den Klassikern wie dem Burger auch leckere Fajitas und Poké Bowles sowie Churros und noch vieles mehr.

Der Hitze trotzend fanden sich viele Gäste zum Höhepunkt des Abends in der Turnhalle ein, um das Spektakel mitzuerleben. Der dritte Jahrgang bot ein abwechslungsreiches Programm mit Elementen aus aller Welt.

Die Show wurde von einem Drohnenvideo eingeläutet. Es nahm die Gäste mit vom Bahnhof Steckborn zum Schulgebäude und die Treppen hinauf, wo nach und nach alle Schüler und Schülerinnen und ihre Klassenlehrer ohne Worte, dafür mit ausdrucksstarken Posen, vorgestellt wurden.

Weiter ging es mit dem jamaikanischen Flair der Trommler, gefolgt von eindrucklichen Tanzschritten. Auch die Akrobatik kam nicht zu kurz mit dem Schanzensprung der Biker. Nach der kurzen Verschnaufpause drehten die Tänzer und Tänzerinnen nochmals richtig auf mit «Dance moves around the World». Sie zeigten uns Tanzschritte aus Ländern wie Hawaii, Texas, Frankreich und noch vielen mehr.

Für die Wissenschaft wurde gesorgt mit chemischen Experimenten auf der Bühne und wortwörtlich brennenden Händen. Mit Saltos und Drehungen nahe am Publikum zeigten die TrampolinakrobatInnen ihr Können. Doch auch die Cheerleading-Moves durften auf der Bühne nicht fehlen mit der beliebten Menschenpyramide.

Ein Tanz (fast) rund um die Welt

Wer lange Arbeitszeiten hatte und erst später dazu kam, hatte nochmals die Chance, fantastische Tanzeinlagen mit Hebefiguren, Paartanz und Gruppentänze zu sehen. Auch die Trommeltruppe zeigte nochmals was sie kann und leitete so das Ende des Abends ein. Doch vor dem Schlussakt gab es noch ein Video. Überall da, wo die Schüler und Schülerinnen in den Ferien waren sowie auch im Lager und im Schulhaus haben alle zu demselben Lied einen Tanz performt und dies anschliessend zu einem schönen Abschlussvideo zusammengeschnitten. Beendet wurde der Abend mit einer eindrucklichen Tanznummer unter anderem mit Lichtkugeln, die ein schönes Symbol für die Welt waren. Ein gelungener Abend, der von viel Applaus begleitet wurde, beendete ein wichtiges Kapitel für die abschiednehmenden Schülerinnen und Schüler. Wir wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute.